

ENTIERRA JAVIER DUARTE AL PRI.

Por: Conectatv. 08/03/2016

Veracruz es unas de las pocas entidades federativas del país donde siempre ha gobernado el PRI y no ha vivido un cambio político.

Para estos comicios de 2016, es tanto el descredito que el mandatario Javier Duarte le ha endosado al tricolor, que motivó al Comité Ejecutivo Nacional (CEN) tricolor ordenar la estrategia de ordenar a su virtual candidato Héctor Yunes Landa desmarcarse del Ejecutivo saliente, e incluso cuestionarlo y criticarlo.

La Coalición PAN-PRD postulará a Miguel Ángel Yunes Linares con todas las posibilidades de ganar la Gubernatura, pues el propio diputado federal con licencia se ha encargado de exhibir las corruptelas de Duarte, como fueron las millonarias propiedades que el mandatario habría adquirido durante su mandato, tanto en Veracruz como el extranjero, a través de prestanombres.

Las dos coaliciones PRI-PVEM y PAN-PRD se encuentran en sus procesos internos, pero es un hecho que los primos Yunes serán los que disputen la Gubernatura.

Se acortan las brechas

En las estadísticas, en las últimas dos elecciones para gobernador 2004 y 2010, la brecha entre el PRI y los partidos de oposición que le han disputado la titularidad del Poder Ejecutivo, se ha ido acortando.

En los comicios de 2004 que contendió el cuestionado abanderado tricolor, aliado con PVEM, Fidel Herrera Beltrán, alcanzó 97 mil 725 votos, contra 93 mil 470 del panista Gerardo Buganza Salmerón, es decir 35 mil 255 sufragios de diferencia, que en puntos porcentuales sólo representó el 1.3 por ciento.

Las elecciones de aquel entonces fueron sumamente cuestionadas por el hecho que se acusó a Fidel Herrera de haber rebasado los topes de gastos de campaña y haberla financiado con orígenes ilícitos.

Posteriormente en las elecciones de 2010, que el PRI aliado con PVEM ganó Javier Duarte con 1 millón 356 mil 623 votos contra 1 millón 277 mil 151 del PAN-PANAL,

que postuló a Miguel Ángel Yunes Linares, fueron 79 mil 472 de diferencia, es decir, 3.55 por ciento de puntos porcentuales, pero el listado nominal era 20 por ciento mayor que seis años atrás, por lo que el margen era mínimo.

Estrategia simulada

El senador con licencia y próximo candidato del PRI a la Gubernatura, Héctor Yunes se ha autonombrado incómodo al sistema por el hecho de estar desmarcándose y cuestionando a Duarte.

Pero los partidos opositores sostienen que se trata de una mera estrategia simulada, “el candidato del PRI empieza a cuestionar al gobernador.

Si él fue senador por cinco años, también subsecretario de Gobierno y diputado local, ¿por qué nunca vimos una acción concreta de él, ninguna denuncia, ningún punto de acuerdo en el Senado?”, cuestionó el líder estatal del PRD, Rogelio Franco.

Lo mismo, el dirigente estatal del PAN, José Mancha, remató: “es parte de la misma mafia, del mismo grupo de poder. Veracruz es uno de los pocos Estados donde no se ha dado la alternancia, pero eso va a cambiar porque hay un hartazgo en todos los sectores, que se percibe en la calle y en todos los estratos sociales”, acentuó.

Se desata hartazgo social

Por insólito que parezca, en Xalapa la capital y todo el territorio estatal existe un hartazgo social contra el gobernador Javier Duarte de Ochoa que no sólo se manifiesta con mantas y pancartas donde le manifiestan su repudio por la crisis en que tiene la Universidad Veracruzana y el Instituto de Pensiones del Estado, pero además pan de cada día son las manifestaciones que llegan a Palacio de Gobierno y otras tantas que se hacen notar en la geografía.

Ciudadanos de colonias llevan protesta a la sede del Poder Ejecutivo por falta de obras, le exigen al gobernador que no presuma tener manos limpias, porque ni siquiera acciones hay.

La líder social, Areli Hernández de Renovación Veracruzana A.C., llevó un plantón donde deja claro que el Ejecutivo le falló a Veracruz.

Pero en el Puerto de Veracruz, los universitarios se organizan para realizar una

inusual marcha para exigirle a Duarte los más de 2 mil millones que el Estado adeuda a su universidad.

Y los pensionados a través de los diversos sindicatos se manifiestan frente a Palacio.

QUÉ

Para estos comicios de 2016 el CEN del PRI ordenó a su virtual candidato Héctor Yunes Landa desmarcarse del Ejecutivo saliente, e incluso cuestionarlo y criticarlo.

CÓMO

La Coalición PAN-PRD postulará a Miguel Ángel Yunes Linares con todas las posibilidades de ganar la Gubernatura, pues han exhibido las corruptelas.

QUIÉNES

Ciudadanos de colonias llevan protesta a la sede del Poder Ejecutivo por falta de obras, le exigen al gobernador que no presuma tener manos limpias.

Fuente: <https://soyconectatv.wordpress.com/2016/03/09/entierra-javier-duarte-al-pri/>

Fotografía: versiones

Fecha de creación

2016/03/11